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机场公司沟通协商联络小组第一次会议召开

４月１５日下午 ，市委常委、区委书记俞东来携区两办，空港经

济区、区发改局、区住建局等相关职能部门负责人，赴杭州萧山国

际机场有限公司，与机场公司沈坚董事长一行，共同召开了 ２０１５

年沟通协商联络小组第一次会议。区委常委、副区长冯伟，机场公

司副总经理金谷、总会计师董伯坤及副总经理王恭裕等出席会议。

会议首先总结了 ２０１４年萧山区委区政府和杭州萧山国际机

场公司双方的对接情况及工作成绩，通过了沟通协商领导小组成

员调整方案，并就２０１５年的工作计划进行探讨商议。俞东来书记

强调，萧山区政府和机场公司是相互支持、相互依赖的战略合作伙

伴关系。近年来，随着双方沟通的不断加深，双方关系更加融洽，
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合作更加紧密，成绩也更加突出。因此，在今后的工作交流中，双

方要进一步完善沟通机制，不断强化合作共识，做好联动融合这篇

文章。会上，双方就发展中遇到的一些问题提出了解决方案和思

路建议，要求有关部门务必认真抓好落实，切实解决相关问题，做

到“马上办”，做到“出成效”。会议最后，俞东来书记和沈坚董事

长就如何共同推进机场二期净空噪音处置工作，共同打造空港经

济产业带，合力发展跨境电子商务产业等核心问题提出具体设想，

达成一致意见。沈坚董事长表示，机场公司和萧山经济的发展以

及问题的解决是双方共同的事情，机场集团将牢固树立为当地经

济发展作贡献的意识，进一步加强合作、增强信心、不断探索、共同

推进萧山的发展。

会上，空港经济区党工委书记、管委会主任姚进对机场公司近

年来在共同开发、联动招商、跨境合作、产业共兴等方面对空港经

济区的支持表示感谢，对近期双方相互合作所取得的工作成果进

行汇报，并代表区委区政府就机场公司提出的相关问题进行了解

答。

　　　　　　　　　　　　 　　　本期责任编辑：汪　洋　俞秀春
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